



Liebe Leserinnen und Leser,

mit Hochdruck arbeiten wir daran, die Rückkehr unserer beiden Jahrgangsstufen so zu gestalten, dass einerseits die Hygienevorschriften eingehalten werden und andererseits auch unterrichtet werden kann. Fürwahr keine leichte Aufgabe, aber sie kann gelingen, wenn wir alle mitmachen.

In diesem Sinne: Packen wir's gemeinsam an.
Halten Sie durch, bleiben Sie vorsichtig und gesund!

Herzlich grüßt Sie
Michael Roth

Belastungsprobe Homeschooling



Wir können uns nur allzu gut vorstellen, dass manche Familien einer großen Belastungsprobe ausgesetzt sind. Ein Computer soll für drei Kinder und die beiden Homeoffice-geplagten Eltern reichen; und dann streikt das Internet, prima! Für Kinder, die online nicht erreicht werden können, hat Kultusministerin Dr. Susanne Eisenmann die Schulen geöffnet. Sie sagt: „Nicht alle Schüler haben zu Hause Zugang zu einem Laptop oder Computer, und manche konnten weder telefonisch oder per E-Mail erreicht werden. Da diese Schüler in der aktuellen Situation benachteiligt sind, müssen wir ihnen nun gezielte und passende Lernangebote machen – und zwar vor Ort und durch persönliche Förderung durch die Lehrerin oder den Lehrer.“

Deswegen bitten wir Sie, der Schulleitung Namen zu nennen, damit wir die Beschulung im RNG organisieren können. Wir benötigen die Rückmeldung schnell, am besten bis kommenden Montag, den 27. April, da wir Lehrkräfte extra dafür bereitstellen werden. Bitte schreiben Sie uns eine Mail an schulleitung@rng-wangen.de.

*Hinfallen,
Aufstehen,
Krone richten,
Weitergehen*



Nicht verrückt machen (lassen)

Etlche Verschwörungstheorien kursieren bzgl. des Corona-Virus', wir wollen gar nicht auf Unsinniges eingehen. Aber jetzt meldet sich auch noch Rezo, der 27-jährige Youtuber und Musiker: Er prangert Missstände im Umgang mit der Krise an; der Schulsektor ist das Hauptziel seiner Kritik. Manchen Abiturientinnen und Abiturienten macht das offenbar Angst, wie wir gehört haben. Die Schulleitung rät zur **Gelassenheit**. An der gegenwärtigen Situation können wir nichts ändern, wir alle tun unser Bestes und versuchen - so gut es geht - mit dieser Situation klarzukommen. Eine andere Chance haben wir nicht, Die Zusage des Kultusministeriums, dass die Schüler keinen Nachteil haben dürfen, ist schon einmal ein gewichtiges Wort. Insbesondere als bereits feststeht, dass alle Schülerinnen und Schüler versetzt werden. Wer sich also jetzt verrückt macht oder machen lässt, ist blockiert und kann sein Leistungspotenzial nicht abrufen. Also: Cool bleiben oder anders ausgedrückt: "Hinfallen, aufstehen, Krone richten und weitergehen". Wir sind übrigens gerade beim "Krone richten"...

Gute Online-Angebote



Das Kultusministerium hat eine Seite eingerichtet, auf der Online-Angebote zusammengestellt sind. Diese reichen von zeitlich terminierten Webinaren oder Sprechstunden zu den unterschiedlichsten Themen über die Bereitstellung von Lernmaterialien bis zu Lehrfilmchen bei YouTube oder auf Plattformen verschiedener öffentlich-rechtlicher Fernsehsender.

[Online-Angebote des Kultusministeriums](#)



Big Challenge

Der BigChallenge-Termin am 6. Mai ist bekanntlich nicht durchführbar. Deshalb wählen wir am 13. Mai eine Online-Version. Das RNG hat dazu Mittwoch, den 13. Mai festgelegt. Weitere Informationen folgen!

Wichtige Informationsquellen

Kultusministerium Baden-Württemberg
www.km-bw.de

Corona-Infos der Johns Hopkins University
coronavirus.jhu.edu/map.html

Robert-Koch-Institut
www.rki.de

Impressum

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen, Jahnstraße 25 88239 Wangen im Allgäu
[Newsletter abmelden](#)